

Asops Kasad: Satgas Yonif 407/PK Siap Melaksanakan Penugasan di Provinsi Papua Barat

Agung widodo - JATENG.SELARASNEWS.COM

Nov 30, 2022 - 21:57



Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Dampingi Tim Dari Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad) Dalam Rangka Pemeriksaan Kesiapan Operasi (Riksiapops) Yonif 407/PK Sebagai Satgas Satuan Organik di Provinsi Papua Barat.

TEGAL- Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., dampingi tim dari Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad) dalam rangka Pemeriksaan Kesiapan Operasi (Riksiapops) Yonif 407/PK sebagai Satgas Satuan Organik di Provinsi Papua Barat. Kedatangan tim dari Mabesad dipimpin langsung oleh Asisten Operasi (Asops) Kasad Mayjen TNI Ainurrahman dan berlangsung di Mako Yonif 407/PK, Selawi, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Rabu (30/11/2022).

Berdasarkan paparan Dansatgas sebelumnya, Asops Kasad menilai Satuan Yonif 407/PK telah memenuhi syarat dan siap melaksanakan penugasan operasi. Keberadaan Satgas Yonif 407/PK nantinya akan menggantikan posisi dari tiap personel yang ditempatkan di masing masing Kodim Persiapan maupun Koramil Persiapan.



"Berdasarkan laporan dari Dansatgas dan pengecekan langsung di lapangan, saya nyatakan kalian sudah siap," ujarnya.

Asops Kasad melihat kesiapan operasi Yonif 407/PK mulai dari alutsista hingga peralatan pendukung lainnya sudah lengkap, maka besar harapan Satgas Yonif 407/PK nantinya akan berhasil.



Kepada seluruh prajurit, Asops Kasad menekankan untuk betul betul memahami tugas pokoknya dan melaksanakannya dengan sungguh sungguh.

Terus kompak, terus meningkatkan jiwa korsa, selalu bertekad untuk selalu berhasil dan menghindari segala bentuk pelanggaran, terlebih perbuatan yang dapat melukai hati masyarakat Papua menjadi hal yang harus diingat dan dilaksanakan saat penugasan nantinya.



“Batalyon 407/PK harus berhasil, harumkan nama Kodam IV/Diponegoro. Tekadkan dalam tiap diri masing masing agar jangan karena saya satuan ini dipermalukan, tetapi karena saya satuan ini harum namanya”

“Dan yang paling utama dan kunci segalanya ialah kalian harus selalu mendekatkan diri kepada Tuhan YME dan selalu berdoa," pungkasnya.

(Pendam IV/Diponegoro)